



Viñaleseko (Kuba) Ventana al Valle proiektu komunitarioaren alde

Hainbat ekitaldi izango dira Abadiñoko gaztetxeen Kubako Viñales herrian garatzen ari den Ventana al Valle proiektu komunitarioa ezagutzen emateko eta ekimen honen aldeko dirua eta materialak biltzeko. “Ireki leihoa Kubari” goiburuean, azaroaren 28tik 30era izango dira ekitaldiak, baina egun nagusia eta elkartasun-jaia 29an izango dira, larunbatearekin.

Proiektuaren aurkezpenaz gain, bideo-emanaldiak, mahai-ingurua, herri-bazkaria, Las dos D bikotearen kontzertua, dantza afrokubarren emanaldia eta, hango DJen eskutik, kubatar musika-aukera izango ditugu.

- [Proyecto sociocultural comunitario ‘Ventana al Valle’ de Viñales \(Cuba\), en Radio Popular de Bilbao](#)
- [Entrevista en Cubainformación TV: ‘A través del proyecto Ventana al Valle de Viñales el turista conoce la cultura comunitaria de Cuba y ayuda a su recuperación’](#)
- [Visite la web de Ventana al Valle](#)
- [Alojamiento en Ventana al Valle](#)

Ekitaldiak bezperan hasiko dira, ostiralean, “El maestro saharaui” filma ikuskatuko baita. Bertan, planeta osoko beste milaka ikasleren antzera, Kuban ikasitako sahararren biziaren jasotzen dira dokumental horretan. Horrek bidea emango dio ondorengo mahai-inguruari eta bertan kubatar eta saharar gonbidatuek eurek emango digute Kubaren elkartasun internazionalistaren testigantza zuzena.

Larunbatean, ekitaldiak 12:30ean hasiko dira, Kubaren egoera sozial eta politikoa aztertuko duen mahai-inguruarekin. Hainbat gonbidatuk hartuko dute parte, tartean, Euskadi-Cuba elkarteko eta Ventana al Valle ekimeneko ordezkariak.

Ondoren, herri-bazkaria izango da eta, besteak beste, kubatar plater tipikoak dastatu ahal izango ditugu bertan (arroza, platano frijita, yuca eta beste). Bazkarirako sarrerak 8€ balio du (haurrek eta langabeek 5€) eta Abadiñoko hainbat saltokitan eskura daitezke edo erreserbatu, e-postaz contacto@ventanaalvalle.org helbidean edo telefonoz 630 638 368 telefono zenbakian.

16:30ean Ventana al Valle proiektuaren aurkezpena egingo da, Kuba mendebaldeko Viñales herrian bertako kultura-adierazpenak (repentismoa, son, ahozko literatura, dantzak) sustatzeko sortu den ekimen komunitario sozio-kulturala. UNESCOk Gizateriaren Ondarea izendatua duen Pinar del Rio probintziako Viñales haranean sortu da proiektu hau eta dagoeneko arlo batzuk abian ditu, ARISON eta ARICHIQUI dantza taldeak kasu, eta eraikitzen ari dira arte eszenikoetarako eta saioetarako gunea herrian bertan. Horren guztiaren inguruko infomazio zabala emango da bertan, ikus-entzinezkoek lagunduta.

17:30ean Las dos D / Bi Deak kubatar bikotearen txanda izango da, Danieuris eta Daniellis Moya ahizpek euren kubatar eta euskarazko abesti sorta ederra eskainiko digute.

18:30ean yoruba dantzen erakustaldia izango dugu Orisha Ewe taldearekin, eta ostean dantza saio irekia izango da, parte hartu eta ikasi nahi duten guztientzat.

20:30etik aurrera, DJ Germán disco-jartzaileak bere kubatar musika aukerarekin gaua girotuko du.

Aste osoan zehar Kubara bidaltzeko tresnak eta egoera onean dauden arropak bilduko dira gaztetxeen. Koadroak eta artisautza-produktuak salduko dira, Ventana al Valle proiektuari laguntzeko.

Jaialdia Ventana al Valle proiektuaren euskal kudeaketa taldeak antolatu du, Euskadi Cuba elkartearren eta Abadiñoko gaztetxearen laguntzarekin. Informazio gehiago eta kontaktua www.ventanaalvalle.org helbidean.

Prentsa-harremanetarako:

Amparo Loizaga 657 958 037 / Jabi Zabala 655 745 832

contacto@ventanaalvalle.org

“Ireki leihoa Kubari”, fiesta solidaria con Cuba el 29 de noviembre en Abadiño (Bizkaia)

En apoyo al proyecto comunitario “Ventana al Valle” en Viñales, Cuba.

Proyecto "Ventana Al Valle" - Cubainformación.- Diversas actividades en el Gaztetxe de Abadiño servirán para dar a conocer el proyecto comunitario Ventana Al Valle que se está desarrollando en Viñales, Cuba, además de para recoger materiales y fondos para la financiación de este proyecto sociocultural en el occidente cubano.

Bajo el título “Ireki leihoa Kubari”, las actividades se desarrollarán durante todo el fin de semana, del 28 al 30, aunque el día principal y la fiesta solidaria tendrán lugar el sábado 29 de noviembre. Además de la presentación del proyecto habrá proyecciones, charla-debate, comida popular, concierto de Las dos D, espectáculo de danzas afrocubanas y DJs pincharán música cubana.

Las actividades comenzarán la víspera, viernes 28, con la proyección del documental “El maestro saharaui”, que recoge la experiencia de cientos de saharauis que han cursado sus estudios en Cuba, como otros miles de estudiantes de todos los rincones del planeta. A continuación habrá un cine-forum con invitados cubano-saharauis en torno a la solidaridad internacionalista cubana y sus vivencias personales.

El sábado 29, las actividades comenzarán con una mesa redonda a las 12:30 en la que se abordará la situación social y política de Cuba con diversos invitados entre los que habrá representantes de la asociación Euskadi-Cuba y de Ventana al Valle.

A continuación habrá una comida popular en la que podrán degustarse, entre otros, platos

típicos cubanos como arroz, plátano frito, yuca, y otras especialidades cubanas. Los tickets para la comida costarán 8€ (niñ@s y parados 5€) y se pueden adquirir en varios comercios de Abadiño o reservar por email en contacto@ventanaalvalle.org y en el teléfono 630 638 368.

A las 16:30 se hará una presentación del proyecto comunitario socio-cultural Ventana al Valle que, en la localidad pinareña de Viñales busca promover las manifestaciones culturales propias y tradicionales (repentismo, son, literatura oral, danzas...) de este valle del occidente cubano, declarado por la UNESCO Patrimonio de la Humanidad, en la categoría de Paisaje Cultural. Este proyecto está ya en marcha en varias de sus facetas, como los grupos de danza ARISON y ARICHIQUI, y en fase avanzada de preparación en otras, como la construcción de un espacio escénico para actuaciones y ensayos. De todo ello se dará amplia información con material audiovisual.

A las 17:30 llegará la actuación del dúo cubano Las dos D, compuesto por las hermanas Danieuris y Daniellis Moya, con su repertorio de canciones cubanas y en euskara.

A las 18:30 habrá una exhibición de danzas yorubas de la mano del grupo Orisha Ewe, que incluirá una clase participativa y abierta de danza afrocubana.

A partir de las 20:30, el DJ Germán amenizará la noche con su selección de música cubana.

Durante toda la semana se recogerán en el gaztetxe diversos enseres útiles y ropa en buen estado para enviar a Cuba. También se venderán cuadros y objetos de artesanía para apoyar al proyecto Ventana al Valle.

El evento está organizado por varios colaboradores vascos del proyecto, agrupados en el grupo gestor vasco de Ventana al Valle, con la colaboración de la asociación Euskadi Cuba y del gaztetxe de Abadiño. Más información y contacto en www.ventanaalvalle.org

Contactos de prensa:

Amparo Loizaga 657958037 / Jabi Zabala 655 745 832

contacto@ventanaalvalle.org

